

Starke Leistungen beim 29. Karl-Krull-Gedenklauf in Steinhagen

Petrus meinte es gestern Vormittag mit den über 120 Läufern gut und hielt die Schleusen geschlossen. Stralsunder Volkssportler mit guten Ergebnissen.

Laufsport – Die familiäre Atmosphäre dieser Sportveranstaltung und der schnelle Wendekurs auf dem Radweg in Richtung Negast lockte in diesem Jahr über 120 Läufer an den Start. „Es ist ein Lauf vor der Tür, das Wetter passt, die Strecke ist schön und es gibt eine Tombola. Da haben wir gleich ein paar Kinder aus unserem Verein mitgebracht“, sagte Kathleen Hohnstein vom TSV 1860 Stralsund.

Clemens Brüssow (15 Jahre), Johannes Soldmann (18) und Andreas Wipki (40) wurden vom Stralsunder Steffen Plum auf diesen Lauf aufmerksam gemacht. Gemeinsam wollen die vier Jogger im Oktober beim Rügenbrückenlauf starten.

Zum 25-köpfigen Aufgebot des Sportclubs Laage gehörte auch An-

dreas König von Hannover 96, der gerade eine Pilotenausbildung in Laage absolviert und beim Laufteam mittrainiert. Die weiteste Anreise hatte Estelle Pianazza aus Larchelle in Frankreich. Die 15-jährige Austauschschülerin besucht derzeit das Goethe-Gymnasium.

Über fünf Kilometer hatte bei den Männern Toni Röwer vom SV Motor Barth die schnellsten Beine. Er überquerte die Ziellinie nach 18 Minuten und zwei Sekunden. Damit verwies er die Stralsunder Hans-Jürgen Hansen (19:34) und Stefan Hohenstein (19:59) auf die weiteren Plätze.

Bei den Kindern waren Johannes Hohnstein (21:44), Ken Trauer (23:11), Kilian Kelch (23:13), Greta Grobbeck (25:51), Hanna Jungni-

ckel (25:52) und Nele Hohenstein (25:55) die schnellsten Flitzer.

Tobias Naß (SC Laage, 19:14), Ulf Röwer (Barth, 21:14), Benjamin Runschke (21:43) und Stella Grobbeck (23:30) waren die besten Jugendlichen. Beate Strahl (24:21) vom TSV 1860 und Petra Grobbeck vom SC Laage (25:50) hatten bei den Frauen die Nase vorn.

Im Hauptlauf über zehn Kilometer dominierte Rene Uhlig (M 40) vom Laufteam Rügen mit einer hervorragenden Siegerzeit von 36 Minuten und 52 Sekunden. Gefolgt von Birger Tornow (1.Pl. M45, 37:38) von der FHSG und Ralf Eichhorst (2.Pl. M45, 37:51) von der HSG Uni Greifswald. Axel Peters gewann in der M35 in 42:52 vor Mirko Witte (43:03) und Michael Pion-

tek (48:05). Martin Holzmüller (M20, 40:36), Andreas König (M30, 42:20), Arnd Lander (M50, 39:19), Dietrich Stromeyer (M55, 41:22), Gerhard Schwanz (M65, 52:26), Herbert Stromeyer (M70, 46:27) und Edgar Raschauer (M75, 66:34) siegten in ihren Altersklassen.

Bei den Frauen siegte wie im Vorjahr Franca Gräff (W35) vom SV Hanse-Klinikum. In 45:50 Minuten verwies sie Annett Schulz (1.Pl. W40, 48:22) und Kathleen Hohenstein (2.Pl. W35, 51:56) auf die Plätze. Mit einem Altersklassenpokal wurden auch Estelle Pianazza (wJug, 60:33), Monique Röwer (W 30, 56:14), Petra Verhoeven (W45, 54:03), Sabine Paetow (W50, 58:31) und Doris Lange (W55, 53:54) ausgezeichnet.



Der Start zum 29. Karl-Krull-Gedenklauf ist erfolgt. Über 120 Läufer nahmen gestern daran teil. Foto: A. K.

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 20.06.2011